

Mantl, Wolfgang

Erziehungsauftrag und Erziehungsmaßstab der Schule im freiheitlichen Verfassungsstaat

Länderbericht Österreich

**In: Veröffentlichungen der Vereinigung Deutscher Staatsrechtslehrer 54,
Berlin-New York: De Gruyter 1995, S. 165-203.**

Die 54. Tagung der Vereinigung Deutscher Staatslehrer befasste sich mit den (verfassungsrechtlichen) Fragen des Erziehungsauftrags und des Erziehungsmaßstabs der Schule im freiheitlichen Verfassungsstaat. Mantl hat dazu einen Länderbericht über Österreich abgegeben, in dem er einen Überblick über die verfassungsrechtliche Regelung, ihre politischen Gründe und Zukunftsperspektiven gibt.

Inhaltsübersicht:

- I. Österreich als „Schulstaat“
- II. Die Kargheit des verfassungsrechtlichen Befundes
 - A. Erziehungsauftrag
 - B. Erziehungsmaßstab
- III. Der Reichtum des unterverfassungsgesetzlichen Normenmaterials
- IV. Zukunftsaspekte